



#Réseau Positif, c'est maintenant

Le Coronavirus invisible peut être partout autour de nous.
Évitez de serrer la main ou d'embrasser les personnes que vous rencontrez.
Pareillement, évitez d'aller dans les lieux où les gens se rassemblent.
En ce temps de crise, il nous faut prendre soin les uns des autres,
afin de vivre en bonne santé et sécurité.
Cependant, n'oubliez pas que :

nous restons liés, même si nous sommes séparés pour raison de sécurité !

Le « Réseau Positif » est un concept de network proposé par YMCA, où les participants se respectent et s'encouragent mutuellement, avec des intentions bienveillantes et constructives.